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COMUNICATO N° 7 - RICCIONE 10 DICEMBRE 2022 
 

 

CONSIGLIO FEDERALE FIGS 

 

Il 10 dicembre u.s. si è riunito, in Riccione, il Consiglio Federale Figs. 

In tale seduta, il Consiglio Federale: 

❖ ha approvato, la costituzione di un fondo finanziario di € 80.000 (ottantamila/00) 

finalizzato alla concessione, alle Associazioni/Società Sportive, affiliate Figs, di mutui 

infruttiferi di interessi ai fini della costruzione e/o dell’ammodernamento dei loro 

impianti di gioco; 

❖ ha approvato l’obbligo, per gli agonisti, prima del loro ingresso in campo, di rimuovere 

o rendere “inoffensivo” qualsiasi “monile” che possa causare lesioni a sé stesso o ad 

altri; 

❖ ha approvato, lo status di nuova Aderente della Società Sportiva A.S.D. Squash 

Viterbo; 

❖ è stato messo a conoscenza dell’attività internazionale “Think-Tank”, promossa 

dall’ESF; 

❖ ha ritenuto, nell’apprendere la decisone della ESF di modificare i risultati agonistici 

dell’ultimo Campionato Europeo a Squadre, di contestarla sia nella sua opportunità, sia 

nella sua applicabilità; 

❖ è stato informato del contributo, pari ad € 325.861,00, ricevuto da Sport e Salute, per 

sostenere il progetto federale di potenziamento dell’attività sportiva di base; 

❖ è stato informato sull’evoluzione delle situazioni della nuova impiantistica di Squash di 

Arco (TN), di Bari, di Catania, di Cosenza, di Leinì (TO), di Torino e di Triggiano (BA); 

❖ ha proposto, per la necessaria approvazione assembleare, i seguenti conferimenti: la 

carica di Presidente Emerito all’On. Siro Zanella, la carica di Consigliere Emerito al sig. 

Piero Bartoletti e la conferma del sig. Giuseppe Sisti quale Presidente Onorario. 

❖ è stato informato sull’opportunità di replicare, nel 2023, i Giochi del Mediterraneo di 

Squash a Cosenza; 



❖ è stato informato sull’attivazione del nuovo sito web federale; 

❖ ha dato mandato, ad un giornalista esterno alla Federazione, di approfondire le 

problematiche relative alla comunicazione federale; 

❖ ha preso atto dell’analisi, sullo stato del movimento lombardo, fatta dal Consigliere 

Federale, sig. Ennio Marchesin; 

❖ ha preso atto delle variazioni introdotte, nel suo sistema operativo, dalla Direzione 

Generale delle Squadre Nazionali; 

❖ ha preso atto della proroga del termine per l’approvazione del budget 2023 ed ha 

approvato il rinnovo del contratto con la Società di revisione “Deloitte”; 

❖ ha deliberato sul mantenimento delle quote e tasse federali, a valere sul 2023, in forma 

invariata rispetto al 2022;  

❖ è stato informato sull’evoluzione del Progetto federale di Scuola Squash; 

❖ ha preso atto sia del Nuovo Registro delle Società e delle Associazioni Sportive di 

Sport e Salute, sia del fatto che, per far parte dell’ordinamento sportivo nazionale, sarà 

necessario essere iscritti anche al Registro Coni; 

❖ ha approvato le categorie, in base all’anno di nascita, relativamente ai Campionati 

Studenteschi ed al Campionato Italiano Scolastico 2023; 

❖ ha approvato l’adeguamento dell’obbligo di utilizzo degli occhiali protettivi nelle gare tra 

atleti maggiorenni ed atleti minorenni; 

❖ ha convenuto sulle proposte della Commissione Tecnica Federale in merito di stagione 

agonistica 2023; 

❖ ha approvato il Programma di Attività della Scuola Nazionale Maestri per il 2023; 

❖ è stato informato sugli esiti della riunione della Commissione Pari Opportunità. 


